



令和4年度

# 瀬谷小だより

7月号



令和4年6月23日  
横浜市立瀬谷小学校

学校ホームページ <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/seya/>

## 瀬谷っ子

校長 石渡 範子

瀬谷区の花「アジサイ」が色とりどりに校舎を囲むように開花しています。梅雨のこの時期に咲く花。校庭では、雨が降るたびに美しさを増しています。

先日、旧上瀬谷通信隊跡地にある「瀬谷の谷戸」で、本校の個別支援学級の子どもたち全員が田植え体験をしてきました。広大な自然の中にある水田に足を入れ、水の中に素手で稲苗を植える活動は、子どもたちにとって計り知れない経験となったことでしょう。また、2年生は、プールにいるヤゴ



をたくさん捕まえて大事に育てています。学校のプールに生き物がいるとは、子どもたちも大興奮の時間でした。今年の水泳学習は、2・4・6年生で実施します。6年生は、水泳学習が出来るようにプールを整えてくれました。学年で行っている一つひとつの活動が全校でつながりを持ち、学校全体に広がっていきます。先週の朝会で、学校目標、学年目標、学級目標の大切さについて話をしました。「みんなでいい学校をつくっていこう！」今年度スタートして3ヶ月、目標に向かって進んでいってほしいです。

瀬谷小の子どもたちのよいところは、何事にも必死にやることと行動力です。6年生の静岡修学旅行、4年生、5年生の愛川体験学習では、各実行委員が事前に準備してきたことを発揮していました。今年は延期なく実施することができホッとしています。出発の朝には、まるで申し合わせていたかのように見送りをする他の学年の姿が見られ、なんとも微笑ましく心温まる瞬間でした。

梅雨が明ければ夏本番。今は気温もさほど高くはなりませんが、湿度が高い日などは熱中症が心配されます。熱中症のリスクが高いとされる体育の時間や登下校時はマスクを外すよう指導しています。その際は、近距離での会話を控える、できるだけ距離を空ける、体育館などでは常時換気などを徹底するなどの必要があります。こまめな水分補給を行いながら熱中症対策を優先しながら、感染対策にも気を付けた教育活動を行ってまいります。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

6月24日(金)は、学年学級懇談会を予定しております。1～5年生は各教室で、6年生は体育館で行います。マスクの着用、健康観察のご協力をお願いいたします。

本校のホームページ内で学年の子どもたちの様子を見ることができます。主な教育活動を紹介していますので、是非ご覧ください。